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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Vonovia Wohnungsverkauf auch in Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Kenntnis hat der Senat darüber, ob der Wohnungskonzern Vonovia beim ange-
kündigten deutschlandweiten Wohnungsverkauf auch Immobilien in Bremen veräußern 
wird? 
 

Inwiefern wird sich der Senat im Falle eines Verkaufs dafür einsetzen, 
dass die kommunalen Wohnungsbaugesellschaften BREBAU oder 
GEWOBA Wohnungen ankauft? 
 
Gibt es bereits Überlegungen im Senat einen möglichen Erwerb durch die 
GEWOBA oder BREBAU, ähnlich wie beim Erwerb von Wohnungen durch 
die GEWOBA in der Lüssumer-Heide, im Rahmen eines Förderprogramms 
zu unterstützen? 

 
 

Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


